

Se declararon en asamblea permanente

Profesores del Pedagógico deciden suspender clases

Publicación: 02/10/2010 01:00:00 a.m. Diario El Impulso de Barquisimeto



Agrupel aclaró que los docentes deberán asistir a la universidad para cumplir horario Foto: Jairo Nieto/Archivo

Los docentes de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador de Barquisimeto (UPEL-IPB) decidieron paralizar las actividades académicas hasta tanto obtengan el pago inmediato del 70% restante de su sueldo correspondiente a la quincena del 30 de septiembre y reciban respuestas satisfactorias respecto al resto de las deudas que mantiene el Ministerio de Educación Universitaria hacia el sector.

La medida fue acordada durante la tercera convocatoria de la asamblea extraordinaria realizada el pasado jueves 30 de septiembre en el auditorio Magdalena Seijas del Pedagógico del sector oeste, en la cual participaron 160 de los 300 docentes activos que se encuentran afiliados a la Asociación de Profesores de la UPEL- IPB.

Eduardo Mendoza, presidente de Agrupel- seccional Lara, explicó que la situación económica de los docentes universitarios se torna cada día más crítica. "En las últimas quincenas han optado por irrespetar el sueldo, que es lo más sagrado del trabajador, y eso ha sido el detonante del descontento del gremio".

Recordó que esta última quincena sólo recibieron un 30% del monto correspondiente a su salario, cantidad que inmediatamente fue descontada por la Caja de Ahorro. "Esa es una situación que tienen indignada a la comunidad universitaria", sentenció.

Explicó que como gremio docente decidieron hacer sentir su descontento por el maltrato del ministro de Educación Universitaria, Edgardo Ramírez, "quien ha hecho caso omiso a los reclamos de las reivindicaciones económicas y laborales".

Mendoza dijo que "ahora ni siquiera pueden contar con su salario completo para el sustento de sus familias y la cobertura de sus necesidades básicas. Eso para nosotros es una situación alarmante y grave, por eso estaremos en asamblea permanente".

Se conoció que el resto de las seccionales de Aproupel se declararon en asamblea permanente y tienen planeada la suspensión de las actividades académicas.

Reclamos justos

El presidente de Aproupel- seccional Lara, Eduardo Mendoza, aclaró a la colectividad que los reclamos de los docentes son justos y que se trata de una lucha por aquello les corresponde por derecho. "Nuestra protesta no tiene tilde político, eso es algo que queremos dejar claro para aquellos sectores que se ocupan de descalificar las acciones gremiales".

Señaló que los docentes de la UPEL-IPB deberán presentarse a cumplir horario, a partir del próximo lunes, porque la lucha se emprenderá desde las instituciones. "Además debemos diseñar cuáles serán las acciones a seguir para explicarle a la comunidad la verdadera situación económica del profesor universitario... es importante que se sepa que nuestros sueldos están deteriorados y que impera una falta de respuesta de parte del ministerio en relación a las deudas".

Mendoza hizo un llamado a los estudiantes de la universidad para que comprendan la situación que viven los profesores.

Por su parte, Nelson Silva, director- decano de la UPEL-IPB, expresó vía telefónica a este rotativo que la directiva del Pedagógico de Barquisimeto aún no ha recibido una comunicación oficial sobre la decisión del gremio docente. Sin embargo, "estamos dispuestos a respetar sus acciones... mientras tanto, para nosotros las clases para culminar el semestre pendiente mantienen su curso".